
Compte rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire du 22 novembre 2024 à 
17     heures 30  

Cette Assemblée Générale Ordinaire s’est tenue dans la salle d’activités du club, à la Maison 
Vaillant à Verrières-le-Buisson, en présence de M Delort représentant Monsieur le Maire de 
Verrières-le-Buisson. Mme Scheltens, présidente du Comité du Hurepoix était excusée.

Etaient  présents parmi  les  membres  de  l’Association  :  44  personnes  (suivant  la  feuille 
d’émargements) et représentées : 5 personnes (pouvoirs). 
Ce total de 49 dépasse largement le quorum, le nombre d’adhérents étant pour 2023-2024 
de 64 (dont 56 licences et 8 affiliations).

Le bureau, constitué de Patrick Blanc (Président), Jacques Bourron (Vice-Président), Jean-
Michel Aubas (Trésorier), Yves Ernié (Secrétaire), Françoise Thuillier et Annette Trapateau, 
était présent au complet.

Evénements et activités (présentation du Président).

-  Les effectifs de notre club ont été consolidés. A la question posée par M Delort, il a pu être 
répondu qu’environ 60% des membres du club sont domiciliés à Verrières même.

- Les points de succès sont le tournoi du mercredi soir (le plus souvent avec 7 à 9 tables) qui  
bénéficie du plaisir qu’ont les membres à se retrouver pour cette occasion (de nouveaux 
organisateurs de tournois ayant commencé à officier : Guy Bedouch et Jean-Michel Aubas) ; 
ainsi que la formation (perfectionnement le lundi après-midi grâce à Martine Bourron et 
Jean-Luc Janmot – environ 4 tables, et débutants le mercredi soir grâce à Patrick Blanc – 2 
tables). La situation est plus difficile le jeudi et le vendredi. Le point est évoqué ci-après à  
l‘occasion du sondage effectué pour essayer de comprendre.

-  Sortie :  très  bien  organisée  par  Françoise  Thuillier  la  sortie à  Anet  (qui  suivait  celle  à 
Maintenon),  suivant  le  principe  d’une  visite  suivie  d’un  déjeuner,  avec  transport  en  co-
voiturage ; elle a un peu pâti de plusieurs désistements de dernière minute. Il a été décidé 
d’essayer de rapprocher les destinations, ce qui aura été le cas pour la sortie 2024 à Monte-
Cristo.

- Compétitions (point présenté par Jacques Bourron) : la saison a été exceptionnelle, avec 
deux  coupes de Champions du Comité pour les équipes d’interclubs de division 3 (capitaine 
Martine Bourron) et de division 5 (capitaine Guy Bedouch).
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Comptes (présentation du Trésorier).

Les comptes et le bilan, ainsi que les principaux commentaires, pour la saison 2023-2024, 
ont été largement diffusés avant l’AG, notamment sur le site Internet du club et sont joints à  
ce compte rendu.

La saison est légèrement excédentaire, grâce à la fin de l’amortissement de la machine à 
dupliquer, et pourrait l’être davantage car les comptes incluent un acompte  pour la sortie 
2024.

Le Trésorier envisage après une première expérience le paiement des droits de table par les 
joueurs sur le site d’inscription de la FFB.

Des membres souhaitent l’achat de matériels neufs : cartes, armoire basse, matériels de
jeu pour la séance du lundi.

Sondage.

Yves Ernié  a organisé un sondage afin de comprendre la désaffection pour les séances du  
jeudi et du vendredi et de connaître les souhaits des membres. Sa présentation est jointe en  
annexe. Les résultats ne sont pas faciles à interpréter, car le nombre de réponses est peu 
élevé et certaines réponses sont contradictoires.

Quelques mesures, telles que le tournoi des anniversaires, sont déjà en cours. D’autres idées 
sont  citées :  un  joueur  Joker,  le  tirage  au  sort  des  partenaires,  une  publicité  de  notre 
simultané  du  jeudi  à  Massy,  le  choix  d’un  autre  simultané  afin  de  ne  pas  avoir  deux 
simultanés dans la même semaine le lundi et le jeudi.

Aucune conclusion ne pouvant se faire pendant le temps de l’AG, une prochaine réunion de 
bureau sera convoquée sur ce thème.

Quitus

Le quitus moral est voté à l’unanimité des présents et représentés.
Le quitus financier est voté à l’unanimité des présents et représentés.

Election du bureau

Le bureau actuel se représente au vote de l’Assemblée ; il est élu à l’unanimité  des présents 
et représentés.

Yves Ernié Patrick Blanc

Ce document comporte 2 pages hors annexes 
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